

Communiqué de soutien à la CNT de Lille suite au saccage de leur local, le mercredi 20 avril

Cher-es camarades,

Nous sommes, comme vous, révoltés après le saccage de vos locaux lillois par une bande de casseurs en uniforme qui n'ont pas hésité à piétiner nos libertés de manifester et de se syndiquer. L'État via son bras armé a voulu, une fois de plus, casser toute tentative d'auto-organisation dans le mouvement contre la loi Travail qu'il faut encore construire ensemble. Car si la CNT a été visée, le but était aussi de saper l'AG de lutte qui se réunit à l'Insoumise toute proche mais aussi dans les amphis occupés. Ces violences font également suite à d'autres exactions policières qui ont eu lieu notamment le 31 mars dernier à Lille, lors de la dernière grande grève mais aussi ailleurs en France comme à Paris, Rennes, etc. A chaque fois, leur message est clair : le pouvoir « socialiste » n'acceptera aucune contestation, ni compromis et ils sont prêts à taper fort pour imposer leur réforme anti-sociale.

Face à ces attaques policières et patronales, notre seule arme reste la solidarité de classe, pour ne pas laisser des camarades seul-es et en danger. Comme vous, nous pensons qu'un mouvement social doit se construire par la base et qu'il doit appeler à la convergence des luttes. Retrouvons nous dans les manifs, dans les AG et partout pour s'organiser et lutter car, c'est sûr, les mauvais jours finiront !



A jeudi !

Salutations révolutionnaires

Organisation communiste libertaire